
 

 
REQUERIMENTO nº 510/2015 

 
Súmula:- Requer ao Executivo, junto a 
Secretaria de Segurança, senhor Kleber 
Ferreira Maruxo, estudos para 
Implantação de Vídeo Monitoramento 
em todos os Pontos de Táxis do 
município. 

  
 
 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de Segurança. 

Sr. Kleber Ferreira Maruxo, estudos para implantação de Vídeo 

Monitoramento em todos os Pontos de Táxis do município. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
Senhor Presidente:- 
Senhores Vereadores:- 
Senhoras Vereadoras:- 
 

        
           
 Trata-se de solicitação dos próprios taxistas que prezam pela 

segurança de todos, pois estamos com um grande número de assaltos nos 
locais. Com a instalação dos vídeos, possivelmente estes números tende a 
caírem, visto que, inibiriam a ação dos meliantes que poderão ser 
reconhecidos. Cabe-me informar que o referido pedido foram objetso do 
documentos nº 320/2013 e 550/2014 deste vereador. 

  
Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 08 de abril de 2015. 

 
 
 
  

_______________ 
Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 
Vereador 


